

Pág.: 3 Cm2: 363,2 VPE: \$574.936 Fecha: 22-09-2023 5.000 Tiraje: Medio: El Rancagüino Lectoría: 15.000 Supl.: El Rancağüino Favorabilidad: No Definida

Noticia general Título: FENATS solicita al gobierno dejar sin efecto el despido de trabajadores del sector salud

## FENATS solicita al gobierno dejar si el despido de trabajadores del secto

ás que llamar a una paralización, la Confederación Nacional de Trabajadores de la Salud, demanda al gobierno nacional instalar desvinculación de 6.300 trabajadores de la red asistencial de todo el país y por ende confían en la sensibilidad v compromiso del presidente Gabriel Boric con los trabajadores a nivel nacional.

entregado este jueves a las puertas del Palacio de La Moneda, dirigido al Presidente de la República, la Confederación Fenats Unitraria, a través de su presidente, Ricardo Ruíz mencionan sobre el acuerdo del directorio nacional de solidarizarse con los 6.300 funcionarios y funcionarias Honorarios Covid, que su gobierno pretende desvincular por no contar con los recursos presupuestarios.

"Junto a los funcionarios de una lucha tenaz, incluso vidas, como también muchos

POR ALFREDO BRAVO héroes", expresa la misiva. Consideran además, de justicia, coherencia, legitimidad ética y moral, que el gobierno haga los mayores esfuerzos por incluir los recursos económicos del presupuesto de una mesa de trabajo para la nación para el próximo año dejar sin efecto la posible y revierta el despido de 6.300 compañeros de sus puestos de trabajo.

Asimismo, reflejan en la comunicación que el gobierno está empeñado en reducir la brecha en las listas de esperas, disminuir el tiempo de A través de un comunicado atenciones, tanto en urgencias como de las atenciones diarias; y es por ello que esta organización sindical considera la permanencia de ese personal que implique reducir a los trabajadores del sector salud.

"Como Fenats Unitaria, permanentemente estamos entregando lo mejor de nuestros trabajadores y trabajadoras, par que la salud pública en Chile, conlleve a una mayor y mejor fortalecimiento de la gestión, con una atención oportuna y digna", destacan. planta y a Contrata dimos Es por ello que la Fenats Unitaria cree que esta disponiendo en juego nuestras minución de personal, va en la línea inversa de los trabajadores secuelados en objetivos que el gobierno se los tiempos de pandemia, ha trazado y ralentiza una



El presidente de FENATS Unitaria, Ricardo Ruíz hizo entrega de una carta dirigida al presidente Boric a la entrada del Palacio de la Moneda

y de calidad.

a este tema: también compartimos el pronunciamiento de la Comisión de Salud del Senado, que hace un llamado a modificar esta decisión, se nos catalogó incluso de atención oportuna eficiente porque el esfuerzo que hace un deber ineludible para esa

el Ministerio de Salud, junto 'Creemos necesario y en a sus trabajadores, por una forma imperativa crear una atención oportuna, digna y Mesa de Trabajo en relación de calidad, estamos ciertos comparten nuestra posición". señalan al final de la carta. Finalmente, Ricardo Ruíz al firmar el comunicado, afirma que el derecho al trabajo es